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EnricoMarra

«Bisogneràdefinire ladisponibilità
del Comune a poter fornire delle
strutture per rendere adeguata l’ex
casermadei carabinieri per ospita-
re una struttura addestrativa
dell’esercito».CosìLuigiBaroneca-
podellasegreteriadelsottosegreta-
rio alla Difesa Gioacchino Alfano,
hafissatopermartedìprossimopro-
prioalministerounariunioneope-
rativasulfuturodellaexscuola«Pe-
picelli»alvialedegliAtlanticidiBe-
nevento. Al vertice prenderanno
parteoltreadAlfanoilsottosegreta-
rio Umberto Del Baso De Caro, il
sindacoFaustoPepeealcunigene-
ralichehannocompetenzaappun-
to sulle strutture di addestramento
dell’esercito.

L’esercitovuoletraaltroladispo-
nibilitàdiunpoligonoditiropiena-
menteefficiente.L’exscuola«Pepi-
celli» soddisfa questo requisito e la
sua viene ritenuta una struttura
all’avanguardia; peraltro ha conti-
nuatoafunzionarealserviziodeica-
rabiniericheprestanoserviziopres-
so il Comando provinciale, anche
dopo che la scuola ha chiuso i bat-
tenti.Dacircaunannoperòvisono
in corso dei lavori di adeguamento
e i carabinieri utilizzato il poligono
dellaPoliziadiStatoanch’essoubi-
cato nella stessa zona. Poi bisogna
anchedare lapossibilitàdiutilizza-
re una superficie, ubicata
nella immediata periferia
dellacittàdestinataall’ad-
destramentoper i cosidet-
ti«percorsidiguerra».

Ilministero dellaDifesa
tra l’altro,avendofattoan-
che dei sopralluoghi, ha
potuto constatare come la
ex scuola si trovi in condi-
zioni ottimali rispetto a
struttureubicateinaltrelo-
calitàd’Italiaechesonobi-
sognose di lavori di riatta-
zione. Da qui l’interesse a
utilizzarla nell’ambito di
unadeguamentodellapre-
senzadell’esercito su tutto
il territorionazionale.

Einvistadiquestoverti-
ceaRomadimartedìpros-
simononmancano lepre-
se di posizione. «Rendere nuova-
mente funzionale l’ex scuolaallievi
carabinieri-sostieneFrancescoFa-
rese, coordinatore provinciale dei
giovaniNdc-rappresentaunobiet-
tivo di fondamentale importanza
per Benevento, un obiettivo su cui
continuiamoalavorareconilsotto-
segretario al ministero della Difesa
e coordinatore regionale del Ncd
Gioacchino Alfano. Auspichiamo
quindichecisianoevoluzioniposi-
tive per la rivitalizzazione dell’ex
scuola allievi anche in tempi rapi-
di». Già lo scorso 22 luglio infatti
GioacchinoAlfanoconvocòunver-
tice istituzionale grazie al quale fu
varato il progetto tendente ad una

riutilizzazione a scopo
militaredellastruttura.

Istituita il primo ago-
sto1982,utilizzandolase-
dedel seminariopontifi-
cio regionale, la scuola
«Pepicelli», a causa della
spending review, insie-
me alla scuola di Fossa-
no, ha chiuso i battenti
nel dicembre del 2013,
nel corso di una cerimo-
nia che si è conclusa con
laconsegnadellabandie-
ra della scuola beneven-
tana alla Legione allievi
di Roma. Un colpo per il
capoluogo sannita, an-
cheinterminieconomici
tenutocontochelascuo-
la veniva frequentata da

settecento-ottocento allievi che si
susseguivanoogni tremesi. Inoltre
inoccasionedellecerimoniedigiu-
ramento vi erano anche in città le
presenze dei familiari. Con la fine
della levaobbligatoria la strutturaè
andata in tilt e gradatamentehavi-
storidursilepresenzefinoallachiu-
sura.

Attualmente la struttura viene
utilizzata per ospitare il servizio
mensaper le forze armateoperanti
sul territorio sannita e per unapre-
senzadellaGuardiadiFinanzache,
avendo problemi di locali angusti,
guardaall’exscuolaallieviconcom-
prensibile interesse.
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I negozianti affossati dal fango
hanno illustrato in prefettura
la loro ricetta per la ripartenza

Il «baratto»
Si ipotizza
anche che
siano i residenti
a farsi carico
degli interventi
defalcandoli
dalle imposte

L’ambiente Il vento ha portato via le coperture alimentando i timori di possibili contaminazioni

Ecoballe «nude», mancano i fondi per ricollocare i teloni
Cardone (Samte): «Interverremo
in tempi brevi se la Provincia
darà l’ok ai 50mila euro di spesa»

L’impatto
La situazione
benché
sgradevole
non sarebbe
in alcun modo
pericolosa
per la salute

StefaniaRepola

È tornata a farsi sentire la voce del
«Comitatotutelanegoziantialluvio-
nati».Sièsvoltoieriinprefettural’in-
controconilcapogabinettoDeFeo.
Larichiestadelcomitatoèstataquel-
la di istituire un tavolo di concerta-
zionecuidovrannosedere i rappre-
sentanti dell’amministrazione co-
munale e quelli della Camera di
Commercio. I cittadini chiedono
all’amministrazionediprocedereal-
la riqualificazione di via Cimitero,
via san Pasquale e via Ponticelli. «I
tecnici comunali- hanno spiegato i
rappresentanti del comitato Izzo,
Capobianco e Sifo - dovrannodun-
queprocedere alla progettazionedi
opere, con soluzioni architettoni-

checoncertateconitecnicidelcomi-
tato, allo scopo di ridare vita a que-
ste zone che sono state duramente
colpite da quanto accaduto lo scor-
so15ottobre».

Un’operazionedivalorizzazione
che passa attraverso l’emanazione
diun regolamentocheprevedeuna
serie di step: «Pulizia e pitturazione
deifabbricati;ripristinoerifacimen-
to di marciapiedi, impianti di pub-
blica illuminazioneedarredourba-
no; lo spostamento dei mezzi
dell’Asia, riservando l’attuale piaz-
zale di sosta alle esigenze dei resi-
denti;stalliperlasostaapagamento
che sarebbero sfruttati dai clienti
delleattivitàcommercialicheattual-
menteparcheggianocongrandedif-
ficoltà».

IcittadinihannopropostoalCo-
mune anche come reperire i fondi
perrealizzaretaliopere:«Allacoper-
turadellespesevannodestinatiinte-
ramentei tributicomunalichetutti i
residentidovrannocorrispondere».
Un’altraipotesièchel’interoproget-
to venga gestito dai residenti o dai
titolari delle attività commerciali: a

costoro dovrebbe essere concesso
di versare nelle casse del comitato
l’equivalente dei tributi che avreb-
berodovutopagare alComune,per
il tempo necessario al completa-
mentodeilavori.Ulteriorescenario,
la gestione dei lavori da parte della
Camera di Commercio:«Proponia-
mo di stanziare un fondo di garan-
ziadialmeno5milionidieurodesti-
natoafacilitarel’accessoalcreditoa
favoredi tutte le impreseprovincia-
li,commercialiedartigianedanneg-
giate dall’alluvione». Quest’opera-
zionealorodireporteràall’entel’op-
portunitàdinonsobbarcarsinessu-
naspesa,«attesochenericaveràan-
cheunutileincamerandogliinteres-
sisuidepositi.Lebanchenonavran-
no più remore nell’erogare i finan-
ziamenti calibrati e fondati sempre
sull’attendibilitàdelsoggettorichie-
dente che si vedrà riconoscere an-
cheun tasso agevolato. Tutta l’ope-
razione avrà un costo massimo di
100.000euroapratica,perunmassi-
mo 60mesi». Idee concrete che na-
sconodalla disperazionedi coloro i
quali gestiscono attività sempre più
vuote.«Èunasituazionemortifican-
te e di stallo- dicono dal comitato -
in cui versano anchemolte aziende
chenonriesconoadottenerepresti-
ti o finanziamenti. Queste proposte
potrebbero realmente cambiare il
voltoeconomicodellanostracittà».
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PaoloBontempo

FRAGNETO MONFORTE. Il sito di
stoccaggio delle ecoballe di Top-
paInfuocatatornaancoraunavol-
ta al centro delle polemiche della
comunità locale.Questavolta ac-
cade a causa del forte vento dei
giorniscorsi,chehastrappatoite-
loni che ricoprivano le ecoballe:
ora dunque sono ben visibili i ri-
fiuti che primaerano almenona-
scosti.Lapopolazioneesoprattut-
to i giovani sono preoccupati e
chiedono l’immediato ripristino
dei teloni di copertura delle eco-
balle.

Maperpoterripristinarelosta-
todeiluoghisononecessari50mi-

la euro. «La società provinciale
Samte - spiega l’amministratore
unicoNicolinoCardone-gestisce
il sito, perciò abbiamomonitora-
toToppaInfuocataconsopralluo-
ghi sul posto, ed espletato le pro-
cedureper l’affidamentodegli in-
terventidaeffettuare».Lacriticità
principale però è data dal fatto
chenonvièlacoperturafinanzia-
ria necessaria per procedere agli
interventi programmati. «Abbia-
mochiestoallaProvincia-haspie-
gato Cardone - il trasferimento
dellerisorseeconomichenecessa-
rieestiamoattendendounarispo-
sta. In caso contrario, procedere-
mo noi direttamente imputando
ilcostodell’interventosu“conto”
dellatassaper i rifiuti».

In ogni caso, l’avvio dei lavori
dovrebbeverificarsientrodueset-
timane. Cardoneha anche preci-
satochenonvièalcunrischioam-

bientaleper la zonachevieneco-
stantemente monitorata. Si sta
procedendoancheallaregolareri-
mozionedelpercolato.

Si ricorda che il sito di Toppa
Infuocata ospita attualmente
60milaecoballe,dicuicirca6mila
- quelle situate nella piazzola -
quasi tutte interessate dal fuoco.
Ilsitodistoccaggio,infatti,neime-
sidiagostoesettembre2013,èsta-
tointeressatodanumerosi incen-
di.IlComuneaffidòalladittaChe-
mia srl di SanGiorgiodel Sannio,
l’incaricodieffettuaredelleanali-
si chimiche al fine di verificare la
qualità e la quantità degli inqui-
nantiricadutiaseguitodellacom-
bustione dei rifiuti. I dati rilevati
per le diverse matrici sottoposte
ad indagine, indicaronoche la ri-
cadutadisostanzeinquinanti,de-
terminata dalla combustione dei
rifiuti futaledanonesseredidan-
noepericoloper lasalutedell’uo-
mo e dell’ambiente. Una parte
dei rifiuti combusti sono stati poi
rimossietrasportatialtermovalo-
rizzatorediAcerra
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Lasvolta Nell’ex caserma «Pepicelli» di Benevento i militari dell’esercito potrebbero prendere il posto degli allievi carabinieri

Le questioni della città

L’esercito«studia» l’exscuolacarabinieri
Martedì vertice al ministero della Difesa sul possibile arrivo dei militari alla «Pepicelli»

Il progetto
Si chiederà
al Comune
di poter
disporre
di alcune
strutture
di supporto

«Alluvione, sosteniamo la ripresa
con il gettito dei tributi locali»
Il comitato

«Svelate» Ecoballe chiaramente visibili sotto i teloni strappati dal vento


